

# *Cuba celebra Día Internacional de los Derechos Humano con avances concretos*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 10 dic (RHC) Cuba celebra hoy el Día Internacional de los Derechos Humanos con avances concretos en la promoción y protección de éstos para todos sus ciudadanos, pese a los desafíos del bloqueo de Estados Unidos.

A 75 años de la Declaración Universal de los DD.HH. el país robustece su marco legal y garantiza el ejercicio pleno de esos principios esenciales.

De acuerdo con la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez, el documento de Naciones Unidas que recoge los derechos humanos, considerados básicos para cualquier sociedad, tiene un significado especial en la cubana.

En declaraciones a la prensa, recordó que Cuba refrenda en su Constitución la búsqueda de la mayor justicia social para todos e identifica la dignidad humana como un derecho fundamental y premisa en la construcción de su sistema socialista.

Esta –apuntó– es la garantía del disfrute de toda la prosperidad y la justicia social que pueda asegurar una sociedad desde el punto de vista institucional, pero también se expresa en la práctica, en la materialización de todos esos derechos.

No solo la defensa de los derechos políticos y civiles, sino también los económicos, sociales y culturales vistos en su universalidad e integralidad, incluidos el derecho al desarrollo, a la paz, a la vida, que son negados de manera continua y flagrante a otras naciones.

Rodríguez afirmó que la elección de Cuba este año para integrar el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas, por sexta ocasión, está en consonancia con la ejecutoria del país caribeño en esa materia.

Tenemos desafíos como todos las naciones que aspiran a la mayor justicia social, pero éste es un reconocimiento a lo que ha hecho Cuba no solamente para garantizar la promoción y protección de los DD.HH. para sus ciudadanos, sino también para el mundo, por su solidaridad.

Señaló, asimismo, que la mayor isla de las Antillas ha sido miembro de manera casi permanente del Consejo de DD.HH. y lo fue también en la antigua Comisión de DD.HH., por el papel que desempeña en el escenario global.

Sus contribuciones al órgano, a través de iniciativas relacionadas con el derecho a la paz, a la solidaridad para la materialización de los DD.HH. a la alimentación y al desarrollo como parte del Movimiento de Países No Alineados, son apreciadas por la comunidad internacional, señaló la funcionaria.

En medio de un complejo escenario económico y el fortalecimiento sin precedentes del bloqueo económico, comercial y financiero como parte de la guerra de quinta generación que le impone Estados Unidos, Cuba avanza en el fortalecimiento de su marco jurídico e institucional, tras la proclamación de la Constitución en 2019.

Asimismo, la nación caribeña tiene un amplio historial de cooperación con todos los mecanismos de derechos humanos que se aplican sobre bases universales y no discriminatorias. ( Fuente: [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341718-cuba-celebra-dia-internacional-de-los-derechos-humanos-con-avances-concretos>



**Radio Habana Cuba**